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Sitzungsprotokoll vom 24.08.2020 
 

Anwesende: Gewählt: Malte Kobus, Jessica Bauer, Johannes Lange, Kristin Mehnert, 

Katharina Freitag, Ronja Finke, Sebastian Schramm  

Nicht-gewählt: Janne Kühner, Annabell Bär 

Gäste:   Nadine und Lisa von PAN University 

Redeleitung:  Malte Kobus 

Protokoll:  Moritz Defourny 
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0. Gäste - PAN University 
Nadine und Lisa stellen uns die PAN University vor, welche sie lokal im März gegründet haben. 

Physicians Association for Nutrition möchte auf die Vorteile der Möglichkeiten der Prävention 

durch Ernährung aufmerksam machen. Dazu gehören unter anderem Seminare für Medizinstu-

dierende. Weiterhin soll es Konferenzen geben. Das Ziel ist es, Ernährungslehre wie bereits in 

anderen Unis auch als Fach, selbst sei es fakultativ, an unsere Unis zu bringen. Dafür möchten sie 

z.B. sich bei den Ersti Tagen vorstellen. Ebenso gibt es fakultative Tätigkeiten wie evidenzba-

sierte Journal Clubs. Eines der momentanen Hauptziele ist die Erstellung eines Wahlfachs, wo-

bei sie sich bereits mit einem Endokrinologen an unserer Uni ausgetauscht haben. Dafür gibt es 

unter Anderem von der PAN auch eine Online Vorlesungsreihe, die jedoch hier noch nicht als 

Wahlfach anerkannt wird.  

Katha sieht die Chancen für das Wahlfach als gut an und informiert sie über das Online Format 

des Ersti Brunchs. 

Lisa fragt nach der Förderung für Hochschul- und Projektgruppen. Malte erklärt die Finanzie-

rungsmöglichkeiten des StuRa und des StuRaMed. Ronja erklärt das Prozedere um die Projekt-

gruppenerstellung und -leitung. 
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1. Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 7 von 15 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig. 

2. Protokolle 
Wir stimmen nicht über Protokolle ab, da wir nicht beschlussfähig sind. 

3. Finanzen 
Wir können wegen der Beschlussfähigkeit nichts abstimmen. 

4. Kommissionen 
Katha fragt, wer zum Ausschluss Ärztliche Ausbildung kommen möchte. Bella und Lukas zeigen 

sich interessiert. 

5. Physikum und Referat Lehre Probleme 
Moritz fasst die Situation/das Problem mit der Bekanntgabe der Termine des mündlichen Phy-

sikums über das Referat Lehre zusammen. Die Liste mit den Prüfungsterminen wird ans Referat 

Lehre geschickt und diese haben es in den letzten Jahren immer ausgehangen. Dieses Jahr sollte 

dies nicht geschehen und es folgte ein Austausch von Studis mit Landesprüfungsamt und Referat 

Lehre.   

Moritz sagt, dass die dringendsten Probleme gelöst sind, da einer Veröffentlichung der Liste in-

zwischen zugestimmt wurde. Allerdings wurde die ganze Physikumsorga nicht optimal vom Re-

ferat Lehre durchgeführt.  

6. Mails 
s. Tabelle im drive 

7. Sonstiges 
Es gibt nichts zu berichten. 

Die Sitzung schließt um 20:38 Uhr. 


